
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．島 田

２ ．増 田

３ ．小川(隆)

４ ．大 沢

５ ．小川(清)

６ ． 畑

７ ．光 清

８ ．玉 置

９ ． 沼

１０ ．柴 山

１１ ．岡 村

１２ ．丸 山

１３ ．鈴 木

１４ ．柴 田

１５ ． 岡

１６ ．久 世

12
月
６
日
(金)

12
月
５
日
(木)

《１１月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

12
月
９
日
(月)

12
月
10
日
(火)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。



受付

番号

１．

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

４．多子多胎家庭養育支援事業
について

① 家事育児ヘルパー派遣事業について

6
消費生活センターについて ① 消費生活センターの役割と現状について

② 消費者トラブルを防ぐ対策について

消費生活センターの周知について

２．

1
島
田
　
亜
紀

③

① 福祉避難所開設訓練について

② 福祉避難所の開設について

③ 日常の中に取り入れる防災について

３．イベント情報の発信につい
て

① ＡＩを活用した地域活性化について

防災について

1



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

セーフティネット住宅について

２．ＳＴＡＴＩＯＮ　Ａⅰにつ
いて

①

４．公共工事について ① 働き方改革の対応について

犬山市との関わり方について

増
田
　
修
治

3
不動産市場活性化について ①

②

③

ＳＴＡＴＩＯＮ　Ａⅰの内容について

３．振込手数料について ① 自治体の振込手数料有料化について

現状について

2

② 賃貸需要の活用について

2



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

２．ＥＶバスの導入の可能性に
ついて

① ＥＶバスの導入の可能性について伺いた
い。

他自治体を参考にＥＶカーシェアを実現
できないか。

① 移動投票所を活用して投票率の向上を図
れないか。

３．地域公共交通計画の諸施策
について

①

５．福祉会館の跡地利用につい
て

① 福祉会館跡地の取扱いの現状と今後の予
定について伺いたい。

４．移動投票所について

3

5
ＥＶ車普及施策について ① 本市のＥＶ車購入の支援の実績を伺いた

い。

小
川
 
隆
広

②

公共交通の総利用者数を増やしていく目
標について

② 地域公共交通計画を見直す必要性につい
て

③ わん丸君バスの次回再編について

3



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

２．都市美化センター事業終了
後の跡地について

① 都市美化センターの跡地についてどのよ
うに考えているか。

③ 山地を共有する消防の連携について

4

運用指針の改定をする目的と経過につい
て

大
沢
　
秀
教

② 運用指針の改定によって可能になる地区
計画で期待できるまちづくりの効果につ
いて

３．県境を越えた岐阜県多治見
市との連携について

① イノシシや有害鳥獣対策の連携について

② 五条川上流の環境面での連携について

④ 包括的な連携を含め、関係づくりのため
の対話をしてはどうか。

18
市街化調整区域内地区計画
運用指針の改定について

①

4



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

市の見解と導入の可能性について①

5

8
改正建築基準法に係る対応
について

① 建築費上昇による補助施策の精査につい
て

小
川
　
清
美

２．救急搬送について ① 救急搬送の状況について

② ＤＸを推進するための組織と人材育成に
ついて

② 救急搬送有料化について

５．ＤＸ推進について ① ＤＸ条例制定について

４．犬山城の世界遺産登録につ
いて

① 進捗状況と犬山市の役割について

３．愛知県週休３日制導入につ
いて

5



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

6

9
犬山の観光について ① 市にとって観光の意義とは。

畑
　
　
竜
介

② 観光における歳入歳出の状況は。

③ 観光における財源確保について

２．空き家対策について ① 実態調査の進捗について

② 空き家の利活用の促進について

6



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

教室開放にあたっての課題について

光
清
　
毅

② 漏水調査の現状について

③ 今後の漏水調査について

③ 今後の進め方について

２．広域ごみ処理施設整備基金
の活用について

① 広域ごみ処理施設整備基金の現状につい
て

② 広域ごみ処理施設整備基金の今後につい
て

③ 基金条例の見直しについて

３．学校教室の開放について ① 教室開放の現状について

②

① 漏水の現状について

7

4 水道管の漏水調査について

7



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

②

消防団員の運転免許取得について

育休退園の拡大について

小規模保育園の必要性について

③

① 現状の育休退園者の数について

8

10
職員の資格取得について ① 入庁してから業務上必要で取得させる資

格はどのようなもので取得費用はどう
なっているのか。

玉
置
　
幸
哉

② 消防職員の運転免許取得について

２．妊産婦タクシーチケットに
ついて

３．

8



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．不登校支援の機能強化に向
けて

① 教育支援センターの場所の検討について

② 相談窓口を利用しやすくするために

③ 保護者支援の充実について

9

14 市の花「さくら」を守りた
い

① 桜の現状について

沼
　
靖
子

② 現在の課題について

③ 桜の名所づくりについて

２．５歳児健診について ① 子育て世代の不安と課題から、導入を進
める段階ではないか。

４．羽黒城址と周辺竹林の未来
構想について

① 歴史的価値と、保存の在り方について

② 寄附の提案と市の受入れ体制について

③ 羽黒城址と周辺竹林の未来構想・整備計
画について

9



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

適切な清掃機器の導入を考えるべきでは
ないか。

10

16
犬山駅前ロータリーとサン
パーク西側歩道の鳥のふん
の処理について

① 現在の清掃について

柴
山
　
一
生

②

３．わん丸リサイクル小屋につ
いて

① 現在の利用状況について

② 西児童センターに統合していくことにつ
いて

２．街頭消火器について ① 街頭消火器の利用状況について

② 市内の最近の火災の原因について

③ 効果的な初期消火法について

10



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 現行保険証の廃止に伴い「資格証明書」
はどうなるのか。

③ 「資格証明書」の発行はやめ、安心して
医療機関を受診できるようにするべき。

11

12
災害に強いまちづくりにつ
いて

① 耐震診断と耐震補強の取組について

岡
村
　
千
里

② 障がい者へのサポートについて

２．国民健康保険税滞納者への
対応について

① 「資格証明書」を新たに発行した経緯に
ついて

３．保育士の配置基準の改善に
伴う課題について

① 犬山市独自の基準の扱いについて

② 保育士の人件費補助について

11



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

丸
山
　
幸
治

② 各種物価高騰の影響はあるか。

２．都市計画道路蝉屋長塚線の
進捗状況について

① 予備設計や協議は予定どおり順調か。

４．市の指定文化財について ① 市の指定の基準について

③ 現在収集している事業者が新設に際し、
道が狭い等により収集困難と答えた場合
で、他の事業者ならできるという場合、
仕様書の変更や事業者の変更は考えられ
ないか。

② 開通の見通しはいつ頃か。市道犬山富士
線上野跨線橋は予備設計後開通まで何年
かかったか。

② 楽田城跡、羽黒城跡を市の指定文化財に
できないか。

３．ごみ集積場の新設について ① 過去３年の市内の集積場の増減は。

② 集積場の設置するかしないかの基準は。

12

1 土木要望の対応状況につい
て

① 昨年度土木要望は何件あったか。また、
何件対応できたか。

12



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 地下道・歩道橋設置の提案

４．市民との意見交換会より ① 市内の幹線道路にニックネームを。

13

13 農産物活性化を考える
（特産品開発に関して）

① 市の取組の現状

鈴
木
　
伸
太
郎

④ 二の宮みかんへの取組の現状

⑤ 食農教育の提案

２．市道富岡荒井線の安全対策
を考える

① 上小針～長塚の事故状況と対策

② 高校大学近接エリアへの「文教福祉ゾー
ン・公園ゾーン」設置の提案

② ６次化への取組の現状

③ ビジネスマッチングの提案

３．楽田地区の将来を考える ① 「産業集積誘導エリア」の偏りよる弊害
は心配ないか。

13



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

14

17
犬山城の防災対策の強化に
ついて

柴
田
　
浩
行

②

③

①

３．子ども・子育て支援の強化
について

①

②

①

４．スポーツ施設の維持管理に
ついて

① 羽黒中央公園多目的スポーツ広場につい
て

②

学校給食の在り方について

犬山城防災対策計画について

犬山市体育館について

給食室の整備について

こども家庭センターについて

犬山幼稚園について

スポーツ施設の使用料について

２．犬山の学校給食について

14



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

岡
　
覚

② この申入れの進捗状況について

①

① 補聴器購入助成制度における犬山市の経
緯、実績、現状について

11
この申入れをどう受け止めているのか。
そして、この申入れを実現する上での課
題（クラス担任教員や教科教員の確保な
ど）について

３．五条川（県管理河川）とそ
の近傍の歩道の維持管理に
ついて

① 現状について

② 近隣住民に分かりやすい維持管理や住民
参加の拡充について

２．加齢性難聴の早期発見のた
めの無料検診事業と補聴器
購入助成制度について

② 県内や全国の広がり、波及の効果につい
て

③ 無料検診事業と補聴器購入助成制度の拡
充について

15

市議会から市長に提出した
「新年度予算編成に併せて
の申入書」のうち、「中学
校２年生と３年生につい
て、３０人程度学級の実現
を図ること」の進捗状況等
について

15



受付

番号

令和６年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 相談窓口や公益通報の手続きとその後の
流れはどうなっているか。

４．子どもの権利条例について

16

15 ＺＥＢ（ネット・ゼロ・エ
ネルギー・ビル）建築につ
いて

① 現場で何が起きているのか。

久
世
　
高
裕

③ 工期延長をした場合どうなるのか。

⑤ 市の管理監督責任をどう考えているか。

２．市の委託先で違法労働や不
法行為があった場合の対応
と対策について

① 仕様書や契約書ではどのような規定を設
けているか。

３．観光とまちづくりの基本的
な考え方について

① 観光税について

② ＺＥＢを取り入れようとした経緯は。

④ 通常の工事と違い、ＺＥＢプランナーと
いう存在も関与しているが、問題が起き
た場合の責任の所在はどこにあるか。

16


